

## **Erstes AOK-Spatzencamp ein voller Erfolg**

Vom 31. Juli bis zum 05. August fand auf dem Kunstrasenplatz das erste AOK-Spatzencamp mit rund 45 Teilnehmerinnen und Teilnehmern statt.

Jedes Kind erhielt das offizielle Camp-Shirt und startete am Montagmorgen nach dem Aufwärmen mit einem kindgerechten Schnelligkeitstest.

Das Training an den fünf Camptagen war sehr abwechslungsreich, von einzelnen Übungsformen bis hin zu einer Mini-WM.

Am Donnerstag ging es für das gesamte Camp zu einem tollen Nachmittag ins Donaabad Neu-Ulm.

Das Highlight für viele Kinder waren die Besuche von SSV-Profis. Am Mittwoch schauten die Torspieler Christian Ortog und Marvin Seybold auf dem Kunstrasen vorbei und stellten sich ins Tor, um die Camp-Kids im 9-Meterschießen herauszufordern. Natürlich gab es anschließend noch Autogramme und gemeinsame Fotos. Genauso wie einen Tag später, als Dennis Chessa und Romario Rösch für Fragen zur Verfügung standen und ihre ganz persönlichen Tricks im 1:1 vorführten und anschließende Trainingseinheit begleiteten.

In den Mittagspausen wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ebenfalls bestens versorgt, mit Essen vom Gasthaus Hirsch in Finningen.

Am Ende des Camps fand eine Siegerehrung statt, die die Camp-Leiter Peter Trefzger und Ralf Eickmann von der AOK, sowie das Trainerteam der Fußballschule KICK MIT gemeinsam durchgeführt haben.

Die Vorfreude auf das AOK-Spatzencamp 2024 ist bereits groß.

„Wir freuen uns riesig, dass die Resonanz auf das erste AOK-Spatzencamp so groß war und sind begeistert, wie die Woche für die Kinder organisiert wurde. Neben den fußballerischen Trainingseinheiten gab es auch viele weitere Inhalte, welche die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sicher lange in Erinnerung behalten werden“, so Ralf Eickmann.

Peter Trefzger: „Ich bedanke mich ausdrücklich für das Vertrauen der Eltern und die vielen positiven Rückmeldung sowie die größeren und kleineren Anerkennungen 😊! Wir haben uns sehr darüber gefreut“